



Queridas hermanas:

Un poco antes del amanecer, a las 3,54 horas (hora local), en el Hospital de las Clínicas de São Paulo (Brasil), el Maestro divino ha llamado dulcemente por su nombre a nuestra hermana

GALLINARI Hna. IDALINA MARGARIDA nacida en Penápolis (Lins, Brasil) el 22 de febrero de 1940

Una hermana generosa, acogedora, amable, muy sensible a las necesidades de cada persona. Físicamente fuerte y robusta, en su gran corazón llevaba a las hermanas más frágiles y necesitadas de ayuda. Con buen sentido, dulzura y mucha alegría, estaba siempre dispuesta a ayudar, a apoyar, a resolver cualquier problema, a encontrar soluciones para cualquier eventualidad.

Amaba la belleza en todas sus expresiones: se regocijaba en la armonía de la naturaleza y ella misma se convertía en armonía cuando, con su hermosa voz, elevaba alabanzas al Creador y a la Virgen María. Y siempre estaba dispuesta a integrar a sus hermanas en el canto y la animación litúrgica. Los pobres, los marginados, los enfermos, los más necesitados constituían el trasfondo de su encuentro con el Señor. Desde su juventud le habían impresionado las palabras del P. Alberione y de otros pensadores cristianos cuando la invitaban a rezar con el Evangelio en una mano y el periódico en la otra. La lectura le abrió la mente a las necesidades de la Iglesia y del mundo. La puso al corriente de las diferentes orientaciones del pensamiento, de la situación política y social e hizo partícipes a sus hermanas, impulsándolas a una oración vital y concreta.

Entró en la congregación en la casa de São Paulo Divin Maestro, el 31 de octubre de 1955, a la edad de quince años. Alcanzada la madurez, vivió en la misma comunidad el tiempo de noviciado que concluyó con la primera profesión, el 30 de junio de 1963. De joven profesa, se dedicó a la misión itinerante y a las fiestas del Evangelio en la extensa diócesis de Río de Janeiro. Y después de la profesión perpetua, hecha en la solemnidad de San Pablo, en 1968, tuvo la oportunidad de profundizar los estudios de contabilidad y técnica comercial y prepararse para las futuras funciones de ecónoma. Desempeñó esas funciones administrativas en el economato provincial, en la casa de São Paulo DM, donde también se dedicó al servicio de la superiora. Durante dos mandatos consecutivos fue consejera provincial y luego ecónoma en las comunidades de São Paulo "Cidade Regina" e Salvador. Después tuvo la oportunidad de dedicarse al estudio de la sociología, obteniendo el diploma en 1994. En las comunidades "Teresa Merlo" de São Paulo y en la de Maringà continuó ejerciendo como superiora.

Durante los últimos veinte años, estuvo a cargo de la administración en el SEPAC (Servicio Pastoral de Comunicación) y del cuidado de las hermanas enfermas en las comunidades de "Cidade Regina", Instituto Alberione, São Paulo DM.

Desde hacía algún tiempo su salud era motivo de gran preocupación. Acogida en la comunidad "Cidade Regina" hace cerca de un año, después de muchos análisis médicos, surgió el diagnóstico de su enfermedad: trombosis pulmonar bilateral. En los últimos dos meses de profundo sufrimiento, fue internada en el Hospital de las Clínicas de São Paulo, donde esta mañana el Señor resucitado la llamó a la intimidad nupcial en el reino de los cielos. Alegrémonos y exultemos con Hna. Idalina porque también para ella ha llegado el día de la fiesta y de la alegría, el día hecho por el Señor.

Con afecto.

sr Anna Maria Parenzan

Dome Mari Porenza